

Viuda Yoko Ono reconocida como coautora de Imagine



Los Ángeles, 15 jun (PL) La National Music Publishers Association (NMPA, por sus siglas en inglés) reconoció oficialmente a Yoko Ono, viuda de John Lennon, como coautora de la emblemática canción Imagine, en su reunión anual efectuada en Nueva York.

En el encuentro también se acreditó al tema como la canción del siglo y se proyectó una grabación en la que el ex Beattle explicaba que su esposa merecía crédito por su influencia y ser fuente de inspiración.

Sin embargo reconoce que no había sido reconocida como coautora porque entonces se sentía 'un poco egoísta y macho'.

Para hacer efectivo el anuncio, David Israelite, director ejecutivo de NMPA, comentó tras la ceremonia ayer que antes deben superarse varias trabas legales como la relacionadas con el derecho de autor.

Los derechos son por 70 años y al ser confirmada la coautoría se debe extender ese período.

Imagine es el sencillo más vendido de la carrera de Lennon como solista, y se convirtió casi desde su publicación misma en un canto mundial a la paz y la tolerancia.

La canción, incluida en el álbum del mismo nombre puesto en circulación en 1971, ha sido traducida a casi todos los idiomas y versionada en innumerables ocasiones, e incluida en la banda sonora de no pocas películas.

con información de prensa latina

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/132793-viuda-yoko-ono-reconocida-como-coautora-de-imagine>



Radio Habana Cuba